

SOSEP Y FOOT FOUNDATION TRANSFORMAN VIDAS



Para Yeimi Lam de 10 años, su fortaleza y su sonrisa es lo más importante. Ella padece espina bifida y gracias a un corsé cuidadosamente elaborado por los colaboradores de esta jornada, podrá crecer 6 pulgadas más, respirará sin molestia y su columna vertebral estará mejor.

"Ella juega a ir a la escuela, porque lo que más le gusta hacer es dibujar y pintar. Ahora con el corsé se siente más cómoda y segura", manifestó Juana Najarra, madre de esta pequeña luchadora que adora jugar a ser maestra.



Mariana del Carmen de 7 años, llena de emoción llegó al Hospital Infantil de Infectología y Rehabilitación acompañada de sus padres, donde los ortosistas y protesistas de "Foot Foundation" junto a ocho expertos guatemaltecos les esperaban para colocarle su nueva prótesis, hecha a la medida para su extremidad izquierda.

Al realizar las primeras pruebas, su rostro se iluminó de sonrisas, dio varios pasos y Mariana expresó "qué bonita es mi prótesis mamá".



Katerine Michelle Cotzajay, a los nueve años perdió su pierna izquierda y desde entonces una prótesis le ha permitido continuar con sus anhelos.

Ahora tiene 14 años y recibió una nueva prótesis que le ayudará a seguir asistiendo a la escuela, donde cursa segundo básico.

"Mi nueva prótesis me hace sentir muy contenta, me gusta caminar mucho y estudiar", expresó Katerine.



Hacer realidad los sueños de los guatemaltecos de escasos recursos, es una labor social que realiza la Secretaría de Obras Sociales de la Esposa del Presidente (Sosep).

Muchos de estos sueños los ha cumplido al gestionar diferente tipo de ayuda, en especial la médica, para atender casos difíciles que con el apoyo necesario pueden transformar la vida de niños, mujeres y adultos mayores.

Patricia Obando, secretaria de la Sosep compartió esos momentos con las personas beneficiadas por esta secretaría y los especialistas de Foot Foundation, quienes donaron sus conocimientos y tiempo para la medición, elaboración y colocación de las prótesis. Además, señaló que proporcionarles esta ayuda significa un cambio en la vida de cada uno, para que pronto puedan incorporarse a las actividades que desean llevar a cabo.

"Mi hija está muy feliz, podrá jugar, caminar e ir a estudiar. Casi no pudo dormir de lo nerviosa y emocionada que estaba. Estoy agradecida por esta donación que va a ayudar mucho a mi niña", dijo Ana María Albizu, madre de Mariana.

Uno de los aspectos que ha priorizado Rosa María Leal de Pérez, Primera Dama de la Nación, a través de la Sosep es ser el enlace oportuno para que esta ayuda esté disponible, mediante un convenio de apoyo mutuo con el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS).

Con esta obra social, 40 personas fueron favorecidas al recibir la prótesis adecuada para su altura y talla, así como años - aparatos ortopédicos- que son otro medio valioso para movilizarse sin ningún problema.